

Argenteuillais démocrate... sans frontière

« Merci, merci et merci !

Cantonales : il y a aussi de bonnes nouvelles

Par [FrédéricLN](#) le lundi 21 mars 2011, 10:08 - [Politique](#) - [Lien permanent](#)

Il y en a de tristes.

Dans mon canton, un "candidat sans visage", sans campagne, sans engagement connu dans la ville, sans aucune proposition pour le canton, obtient 17% des voix. On se console en constatant qu'il lui manque tout de même 3 points pour accéder au second tour...

Il y en a de dures à admettre.

Exprimer les attentes de très nombreux Argenteuillais (nous semblait-il, et nous le pensons toujours), prendre des engagements crédibles, faire preuve de constance d'élection en élection, [ne suffit pas](#) (<http://www.argenteuil.fr/Actualite/119/PAGERETOUR/2/81-actualites.htm>) à être connu, reconnu, et à donner envie à beaucoup de voter pour nous. Plus on sème, moins on récolte. Et les "grands partis", ceux actuellement au pouvoir (ceux responsables de la faillite, selon nous), arrivent encore et encore devant.

Et puis il y en a de bonnes.

Il y a des candidats MoDem, et pas seulement des [sortants](#) (<http://www.lepays.fr/actualite/2011/03/21/christophe-grudler-prend-le-virage-largement-en-tete>), et pas seulement des "notables", et pas seulement dans les [villes](#) (http://www.caen.maville.com/actu/actudet_-Caen-5-Herouville-duel-Sylviane-Le-Poittevin-MoDem-Thierry-Legoux-PS-_dma-1733793_actu.Htm) gouvernées par un maire MoDem, qui ont recueilli un large soutien et sont qualifiés pour le second tour, devançant ceux des "grands partis" dont je parlais à l'instant.

Christophe Grébert à Puteaux, avec [plus de 2000 suffrages](#) (<http://www.monputeaux.com/2011/03/second-tour.html>), donne une méga-claque à ses détracteurs.

Antoine Viellard à Saint-Julien-en-Genevois [frôle les 20%](#) (<http://antoineviellard.hautetfort.com/archive/2011/03/21/6-jours-pour-ameliorer-notre-qualite-de-vie.html>) et devrait donner un coup de jeune à la représentation politique savoyarde.

Pour l'un et l'autre, c'est le résultat de mois et d'années consacrées bénévolement à leur ville et à leur région. Ils apportent la preuve que l'on peut surmonter des montagnes d'inertie et de scepticisme. Ils nous montrent le chemin !

Deux avis aux lecteurs fidèles de ce blog :

- Aux non-Argenteuillais, qui partagent mon espérance démocratique "sans frontière", merci pour votre patience pendant ces semaines où j'ai surtout parlé de surveillants qui manquent et d'escaliers cassés. Je retrouverai certainement dans les prochaines semaines l'envie d'écrire sur le vaste monde !
- Aux Argenteuillais : le combat pour le changement continue. Je ne pourrai évidemment y consacrer que peu de temps (j'ai une famille à nourrir, et il faut longtemps pour combler les trous que fait une campagne politique dans les comptes en banque !). Mais l'espoir reste. Et ce blog reste donc "Argenteuillais démocrate" !

J'aime

Soyez le premier de vos amis à indiquer que vous aimez ça.

votez | 9

Commentaires

1. Le lundi 21 mars 2011, 11:49 par [Yann Le Du](#) (<http://yledu.fr/>)

Bravo pour avoir eu le courage de l'honnêteté envers vos électeurs, là où d'autres se sont contentés du populisme. Il y a certains passages au-dessus des 5 % qui sont difficiles à digérer...

21/03/2011

Cantoniales : il y a aussi de bonnes no...

Nous avons bien pensé à vous hier soir. Vous n'avez pas démerité, mais il y a des contextes très lourds contre lesquels on ne peut pas grand-chose.

2. Le lundi 21 mars 2011, 11:51 par [lg](http://laurentgrandsimon.hautetfort.com) (<http://laurentgrandsimon.hautetfort.com>)

Je vous souhaite une belle odyssey démocratique pour la suite.. bravo pour avoir essayé.

3. Le lundi 21 mars 2011, 12:14 par florent

Bravo d'avoir voulu et pu mener à terme cette candidature dans un contexte éminemment difficile à de nombreux titres, et d'avoir permis à des Argenteuillais(es) (fussent-ils peu nombreux) d'exprimer leur voix et de conserver quelque espoir, ne serait-ce qu'en observant par la simple existence de cette candidature qu'ils ne sont pas abandonnés à leur sort et condamnés (du moins d'office) à subir d'autres politiques délétères (même si au final le reste de leurs voisins les y contraint). Il faut persévérer !

[Fil des commentaires de ce billet](#)

Propulsé par [Dotclear](#) - Thème [Giacomo](#) par [Kozlika](#)